
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月の主な行事予定          ９月の主な行事予定 
日 曜 行  事 日 曜 行  事 

２１ 
２２ 
２４ 
２５ 
２８ 
２９ 
３０ 
 
３１ 

月 
火 
木 
金 
月 
火 
水 
 
木 

夏休み学習会・南中寺子屋 13:00～16:45 
（申し込んだ生徒）        9:30～12:00 
３年生：実力考査(弁当) 
全校集会 給食○   ●部活動休養日 
１，２年生：実力考査 
専門委員会 
市駅伝大会・県新人水泳大会激励会 
１年生ブックトーク 
市駅伝大会 全校朝学習週間 

 ６ 
 ８ 
１４ 
１５ 
２０ 
２１ 
２２ 
２５ 
２６ 
２８ 

水 
金 
木 
金 
水 
木 
金 
月 
火 
木 

市新人大会抽選会 
竹風祭（展示は７日～８日で公開予定） 
期末考査１日目（３校時まで・給食×） 
期末考査２日目 
ケータイ安全教室 
先生方の研修会 ４５分授業 ５時間授業 
仙台市弁論大会（本校会場） 
３年生：実力考査 
専門委員会（１学期最終） 
生徒会役員立会演説会・選挙 

 学校だよりに掲載されている個人データは，仙台市個人情報保護条例によって保護される対象です。むやみに第三者に提供・複写したり，
不当な目的に利用したりすることのないよう，また，破棄する場合には適切・確実に行うようお願いいたします。 

おめでとう!! 

★市中総体関係★・・・☆は県大会出増 

◆ソフトボール部◆・市中総体 優秀選手 Ｙ．Ｍさん 

◆水泳部◆ 

     ・男子４００ｍ自由形第４位 男子１５００ｍ自由形第２位 Ｉ．Ｏさん☆ 

・男子４００ｍ個人メドレー第６位 Ｉ．Ｏさん☆ 男子１００ｍ背泳ぎでも県大会出場です。 

     ・女子２００ｍ平泳ぎ第３位 女子１００ｍ平泳ぎ第２位 Ａ．Ｎさん☆ 

     ・女子１００バタフライ第５位 Ｋ．Ｓさん☆ 女子５０ｍ自由形でも県大会出場です。 

・女子２００ｍ自由形第２位 女子２００ｍ個人メドレー第３位 Ｋ．Ｓさん☆ 

・女子総合 第３位☆ 

◆特別支援卓球◆・青葉宮城野区Ｃ２ブロック第３位 Ｋ．Ｋさん 

★吹奏楽部★・宮城県吹奏楽コンクール予選仙台青葉・泉地区大会 中学生小編成の部銀賞 

★野球部★・全日本少年軟式野球大会宮城県大会 準優勝（７／２９～の東北大会に出場） 

 

『いじめ防止みなよし学習』を行いました 

 14日（金），本校のいじめ防止学習である『みなよし

学習』を行いました。今年度は，学年ごとにホールに集

まり，２つの事例について考えました。自分たちの日常

にも起こりそうな事例で，同じ場面に自分がいたら，被

害側にも加害側にもなりうる内容だっただけに，グル

ープごとの話し合いではどの学年も真剣に考え、「いじ 

めを起こさないためにどうし 

たらいいか」活発な意見交 

換を行うことができました。 

グループ討議中の３年生→ 

 

               

 

先輩の話を聴く会（３年生：進路講話） 

１８日（火）に本校の卒業生（現高３）を講師に招き，進路

について「先輩の話を聴く会」を３学年行事として行いま

した。先輩たちは、高校の学習についてはもちろんですが

パンフレットには書かれない“リアルな高校生活”について

たくさんお話してくださいました。中学生も先輩たちの話

に興味津々の様子でメモをとり 

ながら聴いていました。 

３年生にとっては進路選択 

の重要な時期でもあります。先 

輩たちからのお話は目標を決 

める良い機会となりました。 

 

いよいよ明日から夏休み！！ 

 部活動を頑張るも良し，読書や音楽鑑賞など趣味の時間を

充実させるのも良し。（３年生は受験勉強本格化かな）長期の

休みだか らこそできることに挑戦してほしいものです。 

生徒と保護者あてに「夏休みの生活」のプリントを配付しま

した。お読みいただきますようお願いいたします。大きなケガ

やトラブルなど何かありましたら学校までご連絡ください。 

なお，８月１０日（木）から１６日（水）までは学校閉庁日となっ

ております。生徒の生命の安全に関わる重大な事態等，緊急

を要する場合は教育局教職員課（２１４－８８７２・８８７３）まで

連絡いただきますようお願いいたします。 

 

学校運営協議会 

 第２回学校運営協議会を５日に本校を会場に行

いました。学校協働型重点目標である「あいさつ」

については．「中学生も登下校の際に，ちゃんとあ

いさつできている。」とうれしい感想をいただきま

した。また，１１月２日に中学校で実施予定の「地域

防災の日」への協力についてや，「闇バイト」に少年

が関与する事件を受け，巻き込まれないために必

要な知識やスキルを学ぶ機会があると良いのでは

では…という意見もいただきました。健全育成協

議会とも協力しながら検討していく予定です。 

 

7月22日からは県中総体 

頑張れ！南中生！ 


